

## **15 MIL HABITANTES SE BENEFICIAN DE MINGAS DE LIMPIEZA EN BARRIOS ALEDAÑOS A REFINERÍA LA LIBERTAD**

15 mil habitantes de los barrios aledaños a Refinería La Libertad, se benefician del programa de mingas de limpieza impulsado por la empresa pública EP Petroecuador, en coordinación con el Municipio de Libertad, Ministerio de Salud Pública y brigadas comunitarias de seguridad ciudadana de la provincia de Santa Elena.

Este programa permite concientizar a la ciudadanía sobre normas de salubridad y salud, a través de campañas de sensibilización para que los ciudadanos cumplan con los horarios de recolección de basura, manejo adecuado de desechos sólidos y campañas de prevención para evitar epidemias en la población. Además, se imparten capacitaciones sobre los derechos y deberes ciudadanos y las sanciones que establecen las normas municipales en contra de las personas que incumplen con las mismas como por ejemplo botar basura en la vía pública provocando taponamiento en los sistema de recolección y manejo de aguas lluvias.

EP Petroecuador como parte del plan de acción para la prevención y limpieza de 14 barrios aledaños a Refinería La Libertad, apoya además con fumigaciones internas y externas y con bombas de succión para extraer el agua acumulada en las vías de acceso a estos sectores.

Con la colaboración y participación de los líderes barriales de los sectores de Las Acacias, Puerto Nuevo, La Carioca, Santa María, Las Colinas, Sixto Chang, Tulipanes, Seis de Enero, Chulluyupe, Panorama, Los Geranios, José Tamariz Mora y La Previsora, se realiza constantemente reuniones comunitarias para planificar la participación de los vecinos de la Refinería en las mingas de limpieza y promover las actividades que realiza la empresa pública Petroecuador en beneficio de la comunidad.